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新型コロナ感染症が流行して、３年が経ちました。３年生にとっては、中学校への入学は休校から始まり、

様々な学校行事がそれまでと違った形となってしまい、制限のかかった窮屈な中での学校生活となりました。

しかし、流行して３年目ともなると、感染予防対策を十分する中で、少しずつ行事が実施されるようになりま

した。１２月には、全校合唱や学年合唱が発表でき、全校で合唱の素晴らしさを改めて実感することができま

した。新年が明け、１月１１日（水）に第３学期の始業式が行われました。１８９名の生徒たちの元気な姿が

見られてとても嬉しく思っています。始業式の中で、新年の始まった今、皆さんがこの１年間をどのように過

ごすのか、しっかりイメージして明確な目標をもって突き進むことが大切であるという話をさせていただき

ました。３年生は、新たな世界に旅立ちそれぞれの夢に向かって飛躍する年、１・２年生は新入生を迎え、新

しい上野原西中を創っていくための進級をする年、いずれにせよ、この３学期が大きく１歩を踏み出す準備

の時なのです。コロナ感染症の流行で中学校の学校生活はだいぶ様変わりしました。感染におびえる日々が

多くなり、不安な毎日が続いています。これからも感染予防対策は続き、感染症と上手に付き合っていくこと

が求められていくことでしょう。そんな２０２３年、だからこそ未来ある中学生の皆さんには、大きく飛躍で

きる１年間にしてもらいたいのです。特に短い３学期ですので１日１日を大切に充実させてください。始業

式の時の、４名の代表の挨拶は大変すばらしかったです。挨拶は仲間の心にも響いていると思います。４月か

らの新年度に向け、しっかり準備ができることを期待しています。４月が本当に楽しみになりました。生徒た

ちは始業式の後、集中して書初めに取り組んでいました。未来への思いのこもった、素晴らしい書が、床いっ

ぱいに並べられていました。２０２３年、新年に向け、最高のスタートが切れました。
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令和４年度の「学校評価」の取りまとめ作業を後藤教頭が中心となって進めています。保護者の皆様方のご

協力に感謝申し上げます。いよいよ今年度の学校運営についてまとめの時期となりました。その一環で、４月

１９日に３年生に実施した「全国学力・学習状況調査」についても、全国、県のデータと比較検討し、考察を

まとめています。すでに課題の改善に向けた教科での取組も進められ、生徒たちに還元しています。今年度

は、国語、数学、理科、質問紙の４つの調査が行われました。正答率を見ると国語、数学、理科すべての教科

で全国、県の平均値と同程度以上です。数学、理科に至ってはごくわずかではありますが全国、県を上回って

います。生徒達の日頃の努力の成果ではないでしょうか。国語では「自分の考えが伝わる文章になるように、

根拠を明確にして書く」に課題があります。また数学では「与えられた表やグラフから、必要な情報を適切に

読み取ることができる」に課題が見られます。最後に理科では、「静電気に関する知識及び技能の活用」、「地

層の傾きを分析して解釈する」に課題が見られました。これらを踏まえ、すでに教科担当で授業の中で復習に

取り組み、改善を図っています。また、生徒質問紙では「授業でPC・タブレットなどをほぼ毎日使用したか」

や「難しいことでも、失敗を恐れないで挑戦しているか」、「学級で話し合い活動を生かして、今、自分が努力

すべきことを決めて取り組んでいるか」「授業で自分の考えを発表する機会では、うまく自分の考えが伝わる

よう、資料や文章、話の組み立てなどを工夫して発表するか」などほとんどの質問項目で、全国、県の数値を

大きく上回っています。課題は、携帯やスマホの使い方でＳＮＳ、動画の視聴時間やゲームの時間が３時間以

上の生徒の割合がとても高いという点です。また更に、塾に通うなどして学習することはあっても、自主的な

家庭学習時間が３０分未満の生徒の割合が高いという点です。これらについても担任を中心に学校体制で改

善に取り組んでいます。今後、学校評価や全国学力・学習状況調査の考察については、本校のホームページに

てお知らせしていく予定です。是非、ご家庭でも話題に触れご指導のほどよろしくお願いいたします。
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１月２７日（金）、午後から１・２年生の授業参観がありました。前回は担任の教科の授業でしたので、今

回は、他学年担当の先生方の授業を計画してみました。本来でしたら、直接教室での参観で生徒の頑張りを観

ていただきたかったのですが、感染予防対策で今回もリモートでの参観とさせてもらいました。保護者の皆

様方には大変申し訳なく思っております。その後、学年部会があり、その中で、合唱発表会の映像を見ていた

だきました。１日も早く、学校行事において直接生徒たちの活躍を観ていただけるようになることを願って

います。生徒達も、保護者の皆様方の直接の応援があれば更に、大きく成長できると思います。次回の授業参

観では教室での参観を増やせたらと思います。保護者の皆様、雪が舞う寒い中、授業参観、学年部会へのご参

加、誠にありがとうございました。今後ともご支援、ご協力をよろしくお願い致します。


